



Este domingo 21 de mayo

Quinteto de Metales “Francisco de Miranda” se presentará en Ciudad Banesco

La agrupación forma parte de Fesnojiv y está integrada por miembros de la Orquesta Sinfónica de Juventudes homónima.

Dentro de la serie de conciertos abiertos a la comunidad, Ciudad Banesco recibirá este fin de semana al Quinteto de Metales “Francisco de Miranda”, que forma parte del Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela.

El Quinteto nació en abril del año pasado con los integrantes de la fila de metales que forman parte de la Orquesta Sinfónica de Juventudes “Francisco de Miranda”. Sus miembros son: Carlos Eloy Alfonso, ejecutante de trombón; Edwin Rojas y Rafael Aranguren en las trompetas; Eduardo Ordaz en la tuba y como invitados en la percusión Luis Antonio Hernández, Rafael Lares y José Alejandro Sáez.

Este joven grupo de cámara se ha caracterizado desde sus inicios en ejecutar repertorio muy versátil y variado que le ha permitido obtener un óptimo resultado paseándose desde el académico hasta la música venezolana, jazz y otros géneros musicales.

Este quinteto ha tenido presentaciones en instituciones públicas y privadas. Asimismo, ha realizado conciertos didácticos para escuelas, liceos e institutos universitarios en el Área Metropolitana de Caracas con la finalidad de incentivar a la juventud venezolana a desarrollar sus inclinaciones musicales.

El concierto se iniciará a las 11 am del 21 de mayo en el Auditorio Fernando Crespo Suárez, Ciudad Banesco, Bello Monte, Caracas. La entrada es gratuita hasta agotarse la capacidad de la sala.